

Fecha:22-08-2024Pág.:7Tiraje:2.600Medio:El DivisaderoCm2:267,8Lectoría:7.800Supl.:El DivisaderoVPE:\$ 371.936Favorabilidad:✓ PositivaTipo:Actualidad

Título: Cámara de Comercio valora diálogo con ministro Marcel y hoja ruta para alcanzar equidad tarifaria



Cámara de Comercio valora diálogo con ministro Marcel y hoja ruta para alcanzar equidad tarifaria

Coyhaique-. Como un paso importante en el camino a concretar las expectativas y mirada que requieren las familias de la Región de Aysén en materia de costos de la energía, estimó el gremio del Comercio de Coyhaique, las medidas dadas a conocer este martes por el ministro de Hacienda, Mario Marcel.

"Valoramos el espacio de diálogo para escuchar a los gremios y en especial la propuesta que pudimos exponer al ministro de Hacienda, y que permitió que se estableciera un acuerdo para acoger la propuesta de Equidad Tarifaria Regional y sobre el proyecto de ley de Sistemas Medianos, que como sector económico de Coyhaique y Aysén nos brinde condiciones de competitividad acorde a las que existe en el resto del país", señaló Daissy Mondelo, presidenta de la Cámara de Comercio de Coyhaique.

Añadió que para el gremio el compromiso del Gobierno para alcanzar una solución antes de fin de año y contar con una "Hoja de Ruta" sobre materias legislativas que impulsarán las autoridades nacionales es un principio de avance, que hay que monitorear permanentemente.

"Entendemos y estamos conscientes que tener una solución no será de un día para otro, sin embargo, esperamos en ese sentido ser parte activa de la 'Hoja de Ruta' señalada por las autoridades, y contar con un cronograma claro y una mesa de trabajo para ir conociendo los avances y aportando al proceso", agregó Mondelo.

Finalmente, resaltó positivamente, en materia de subsidios, el anuncio de beneficio a los casi 30 mil hogares de la zona con aumento de cobertura y montos semestrales. Sin embargo, concluyó que es necesario trabajar en detalle algunas medidas y sus criterios, especialmente, respecto de la definición y focalización para las denominadas "MiPymes más intensivas en el uso de la energía eléctrica", para que realmente puedan comprar energía a un menor precio al que actualmente acceden, y su impacto alcance al mayor número en la región.